

# 2023

## Höchste Höhen und tiefste Tiefen!

### JUBILÄUMSKONFERENZ

Das Jahr beginnt mit einem doppelten Jahrestag: 75 Jahre Israel und 25 Jahre CSI - 100 gute Gründe zu feiern, so das Motto der großen Jubiläumsfeier von *Christen an der Seite Israels* Ende März in Neu-Ulm.



Wir feierten mit vielen christlichen und jüdischen Freunden.



CSI-Redaktionsleiterin Dana Nowak begrüßt Dr. Michael Wolffsohn.



Wir verabschiedeten den früheren CSI-Vorsitzenden Harald Eckert.



Tobias Krämer las aus der Festschrift „25 Jahre Christen an der Seite Israels“.



*Ihnen allen möchte ich für Ihre Bemühungen danken, dass Verständnis und Heilung in die Geschichte und in die Beziehung zwischen der christlichen und jüdischen Welt kommt. Mögen Sie noch viele Jahre eine Kraft des Guten und der Großzügigkeit in dieser Welt sein.*



Israels Staatspräsident Jitzchak Herzog in der Video-Grußbotschaft an CSI

### ISRAEL-AKADEMIE

Mit dem Start der Israel-Akademie geht für Dr. Tobias Krämer eine Vision und ein Traum in Erfüllung: An zehn Abenden können sich Interessierte online in der Grundstufe umfassend informieren und in Austausch miteinander kommen. Wer noch tiefer in das Thema einsteigen möchte, kann sich zur weiterführenden Aufbaustufe mit Präsenzseminaren anmelden.

Anmeldeschluss Frühjahrskurs 2024: 19.02. | Kursbeginn: 04.03.

**Jetzt mehr erfahren  
und anmelden!**



[csi-aktuell.de/israel-akademie](https://csi-aktuell.de/israel-akademie)



Das erste Seminar der Aufbaustufe hat im September stattgefunden.

# ISRAELREISEN

## JCSI-REISEN

Gleich zweimal ging es in diesem Jahr für die junge Generation nach Israel. Wir planen, aber unser Reiseleiter ist Gott, der immer wieder Herzen berührt und junge Menschen verändert heimkehren lässt!

## JUBILÄUMSREISE

Abseits der Touristenpfade führte sie uns an Orte und in Begegnungen, die mit „normalen“ Israelreisen nicht erreicht werden – mit erstaunlichen Perspektivwechseln.

## ABSICHTSERKLÄRUNG MIT DER JEWISH AGENCY

Der 28. Juni markiert einen Meilenstein: wir unterzeichneten mit der Einwandererorganisation Jewish Agency eine Absichtserklärung, die den Einsatz für das jüdische Volk und den Staat Israel bekräftigt.



Absichtserklärung einsehen!



[csi-aktuell.de/nachrichten](https://csi-aktuell.de/nachrichten)

# ISRAEL SUMMIT

Am 9. und 10. November erlebten wir unter den beiden Botschaften „Deutschland an der Seite Israels“ und „Nie wieder ist jetzt“ zwei sehr intensive Tage in der Bundeshauptstadt.

## GEDENKEN

Gemeinsam mit Holocaust-Überlebenden und der Angehörigen einer in den Gazastreifen verschleppten Israelin haben wir mit rund 170 Teilnehmern der Reichspogromnacht vor 85 Jahren gedacht.



Rafi Heumann, der Gesandte von Keren Hayesod Deutschland, im Gespräch mit Maya Romann, der Cousine einer in den Gazastreifen verschleppten Israelin.



Die Holocaust-Überlebenden Petra und Franz Michalski im Gespräch mit IDEA-Hauptstadtkorrespondent Karsten Huhn.



*Echte Freunde erkennt man in der Not. Viele Menschen, die hier sitzen, sind die besten Freunde, die der Staat Israel haben kann. Sie haben bewiesen, dass wir auf Sie zählen können. In diesen schwierigen Zeiten sehen wir, wer auf der Seite des Guten und des Lichts steht und wer auf der bösen und barbarischen Seite steht.*



Ron Prosor, Botschafter des Staates Israel

## ISRAEL BRUNCH

Im Herzen Berlins kamen über 120 Teilnehmer für den Israel Brunch zusammen.

## BUNDESTAG

Wir trafen uns mit Bundestagsabgeordneten im Paul-Löbe-Haus.



Luca Hezel, Jörg Gehrke, Frank Müller-Rosentritt und Josias Terschüren (v. l.).



# ISRAEL IM KRIEG



## SCHWARZER SCHABBAT

Der dunkelste Tag in der jüdischen Geschichte seit dem Holocaust.

## 7. OKTOBER

Schockstarre! Und doch wollten wir so schnell wie möglich helfen und reagieren. Wir veröffentlichten noch am selben Tag eine Stellungnahme und starteten unsere Spendenkampagne „Israel im Krieg“. Türen gingen auf in Politik und Presse.

## 8. OKTOBER

Am 8. Oktober konnten wir im Schnellverfahren die erste Demonstration in Berlin mitorganisieren. Ein echter Segensmoment, 200 Israelfreunde vor dem Brandenburger Tor!



## 9. OKTOBER

In Halle (Saale) gedachten wir mit unserem jüdischen Partner Keren Hayesod und dem Ministerpräsidenten des Landes Sachsen-Anhalt, Reiner Haseloff, des Terroranschlags auf die Synagoge im Oktober 2019. Der Horror des 7. Oktober lastete schwer auf der Veranstaltung, und so war dies ein Gedenken in doppelter Hinsicht.



Jetzt kostenlos bestellen unter:  
[csi-aktuell.de/shop](https://csi-aktuell.de/shop)



## CSI LIVE

Noch am 09. Oktober fand unser erstes Online-Seminar „Israel im Krieg“ statt. Mit dabei war auch unsere Mitarbeiterin Delly Hezel, die trotz des Hamas Angriffs fünf Wochen in Israel geblieben ist.



## NEUE WEBSITE

In wenigen Tagen erstellten wir eine neue Website „Israel im Krieg“ mit der man Israel in dieser Ausnahmesituation auf vielfältige Weise unterstützen kann.

## SOCIAL MEDIA-KAMPAGNE

Der Krieg zwischen Israel und der Hamas tobt auch in den Sozialen Medien. Daher haben wir auf unseren Kanälen eine umfangreiche Informationskampagne gestartet.

**Spenden, beten und informiert bleiben!**



<https://csi-aktuell.de/israel-im-krieg>



## SOLIDARITÄTSREISE

Luca Hezel und IDEA-Hauptstadtkorrespondent Karsten Huhn nahmen an einer Solidaritätsreise von Keren Hayesod nach Israel teil, um mit eigenen Augen die Ausmaße des Krieges zu sehen.

## BERLIN



Wir wagten den Eintritt in die Businesswelt! Dafür war der Kongress Christlicher Führungskräfte (KCF) in Berlin unser Auftakt.



Josias Terschüren und Luca Hezel treffen während ihrer „Berlin-Tage“ regelmäßig Politiker und Diplomaten.



Botschaftsempfang 75 Jahre Israel: Besonders gefreut hat uns, dass wir viele christliche Leiter und Pastoren mit dazu einladen durften.

## CSI IN ZAHLEN

**1.445.610 €**

SPENDENWEITERLEITUNGEN AN UNSERE HILFSPROJEKTE

**9000**  
FOLLOWER  
SOCIAL-MEDIA

**10.000 +**  
FREUNDESBRIEF-  
ABONNENTEN

**8000 +**  
NEWSLETTER-  
ABONNETNEN

**18.500 +**  
ZEITUNGS-  
ABONNENTEN

**238**  
TEILNEHMER  
ISRAEL-AKADEMIE

**13.000 +**  
VERSCHENKTE  
ARMBÄNDER

**101.682**  
WEBSITE-  
BESUCHER

**2200 +**  
VERKAUFTE  
BÜCHER &  
BOOKLETS

**32**  
MITARBEITER

**3**  
ISRAEL-REISEN  
MIT INSGESAMT  
93 TEILNEHMERN

## GEMEINSAM SEGEN SEIN!

Der vorliegende Bericht zeugt von den tragenden Säulen unserer Arbeit. Die erste Säule ist die spürbare Gnade und Leitung Gottes. Die zweite Säule ist die Hingabe und Leidenschaft unserer Mitarbeiter und Ehrenamtler. Die dritte Säule ist die wachsende Anzahl unserer Unterstützer – im Gebet, im Zuspruch, im Aktivwerden und im Spenden.

Ihre Unterstützung auf so vielen Ebenen ist ein echtes Geschenk und stärkt das Vertrauen und die Freundschaft zum jüdischen Volk. Die Not in Israel ist unverändert groß. Ihre Spende trägt dazu bei, dass wir auch weiterhin konkrete Hilfe leisten können, die ankommt!